



## Christine Pizzorni

### Piloter la performance financière

Christine Pizzorni a plus de 20 ans d'expérience dans le pilotage de la performance financière, dans des secteurs d'activité aussi variés que les services aux entreprises (Xerox), l'ingénierie (Entropie, groupe Veolia), ou encore l'agro-alimentaire (Cepasco).

Lors de sa carrière comme contrôleur de gestion puis directeur administratif et financier en PME, Christine a acquis une expertise dans les enjeux comptables, dans le développement de systèmes d'information et dans le pilotage budgétaire.

Depuis 2006 elle accompagne des PME en tant que directeur financier externalisé, elle participe à l'élaboration des plans stratégiques et aux missions de due diligences dans les projets d'investissement.

Elle est spécialiste des outils de contrôle de gestion, de la planification, de la maîtrise des coûts, du pilotage de la croissance et de son financement.

Christine est diplômée de l'ESCP.

#### Contact

- Téléphone : +33 (0)6 78 53 05 32
- Skype : lux0r21
- E-mail : [cpizzorni@adviceandact.com](mailto:cpizzorni@adviceandact.com)



## Christine Pizzorni

### Manage financial performance

Christine Pizzorni has over 20 years experience in management of financial performance, in various sectors, such as B to B services, Engineering or agri-business.

Christine held several positions as financial controller and CFO where she developed skills in accounting issues, information systems and budget monitoring.

She has been working as an external CFO for SME's since 2006. She takes part in the development of the strategic plans and due diligence for audit missions for investors .

She's an expert in monitoring tools, planning, cost control and financing growth.

Christine graduated from the ESCP